

Cuba "calienta" en Ottawa para la Liga Can-Am



La Habana, 14 jun (JIT) La selección nacional cubana de béisbol arribó el miércoles sin dificultades a Ottawa, efectuó su primer entrenamiento y recibió un donativo de bates #LosCinco, según trascendió en redes sociales a través de las cuentas de la embajada de Cuba en Canadá.

En mensaje detalló la entrega de los maderos a la selección nacional por parte de CubaCan, en encuentro en que participó el amigo de la Isla Bill Ryan, promotor de estos medios junto a Gerardo Hernández Nordelo, uno de los cinco héroes cubanos presos en cárceles de Estados Unidos por más de diez años.

La tropa al mando de Rey Vicente Anglada reciprocó el gesto con la entrega de una camiseta de la selección, entregada por el director nacional de béisbol y vicepresidente de la Federación Cubana de Béisbol Yovani Aragón.

Nuestro elenco debuta este viernes a las 7:05 frente a Ottawa, en una serie que se extenderá por tres días seguidos.

El resto del calendario es como sigue:

Martes 18 de junio: Québec, 7:05 pm

Miércoles 19 de junio: Québec, 7:05 pm

Jueves 20 de junio: Québec, 7:05 pm

Viernes 21 de junio: Trois-Rivières, 7:05 pm

Sábado 22 de junio: Trois-Rivières, 2:05 pm

Domingo 23 de junio: Trois-Rivières, 2:05 pm

Martes 25 de junio: Rockland, 7:00 pm

Miércoles 26 de junio: Rockland, 7:00 pm

Jueves 27 de junio: Rockland, 7:00 pm

Viernes 28 de junio: New Jersey, 7:05 pm

Sábado 29 de junio: New Jersey, 6:05 pm

Domingo 30 de junio: New Jersey, 2:05 pm

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/193368-cuba-quotcalientaquot-en-ottawa-para-la-liga-can-am>



Radio Habana Cuba